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LetrasLibres.com (Suscripción)¿Qué queda de la Asamblea de Barrios? Entrevista con Marco
...LetrasLibres.com (Suscripción)En el Invi, el Instituto de la Vivienda, hay distintos grupos que
gestionan a nombre de Asamblea de Barrios, pero separados. Cada uno tiene su respectivo
dirigente. Hay algunos que vienen de aquéllos tiempos (1987-1988), de Venustiano
Carranza, ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEygx4V9U6pu8yTbye6_SQzQU54FQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779713797537&amp;ei=DU1yV-jUEIK_qALMwIPQBQ&amp;url=http://www.letraslibres.com/blogs/polifonia/que-queda-de-la-asamblea-de-barrios-entrevista-con-marco-rascon

